

## Ehrenmitgliedertreffen des Zürcher Schiesssportverbandes

Es gehört zur Tradition, dass sich die Ehrenmitglieder des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV) einmal pro Jahr zu einem ungezwungenen Abend ohne Traktandenliste treffen.

Heinz Bolliger

Seit 2019 organisiert Urs Stähli (Oberstammheim) als Ehrenpräsident des ZHSV im Restaurant «Breiti» in Winkel bei Bülach dieses Treffen zum vierten Mal. Er durfte gegen 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmer herzlich willkommen heissen und verdankte dem ZHSV den gespendeten Apéro.



*Ehrenpräsident Urs Stähli begrüsst die Ehrenmitglieder.*

Diskussionen, Gedankenaustausch und «Fachsimpeln» wurden rege benutzt. Kurze Informationen gab es von Urs Stähli als OK-Präsident des Zürcher Kantonal-schützenfestes 2025. Die Vorbereitungsarbeiten seien auf Kurs und die nächste OK-Sitzung finde am 05. August 2024 statt.

«Gastredner» Heinz Meili, Präsident ZHSV, informierte die Ehrenmitglieder, dass ihm im ZHSV-Verband die Personalsituation Sorgen bereite. Finanzchef Enrico Brandenberger hat auf die DV 2026 seinen Rücktritt angekündigt. Weiter werden noch folgende Ressort- und Gruppenleiter gesucht:

- Kaderausbildung
- Instruktor G10/50/300
- FBK / WBK / SK – Gewehr
- Jugendkurse G10/50
- KAS G10/50

Der Präsident ZHSV bittet die Ehrenmitglieder mitzuhelfen, dass die «Jobs» wieder besetzt werden können.



Weitere Infos zu den zu besetzenden «Jobs» findest Du hier:

[www.ZHSV.ch/zh/job](http://www.ZHSV.ch/zh/job)



*ZHSV-Präsident Heinz Meili informiert über die aktuelle Personalsituation.*

Das Ehrenamt ist keine Arbeit, die nicht bezahlt wird.

Es ist Arbeit, die unbezahlbar ist!

Die einen Ehrenmitglieder machten sich langsam und zufrieden auf den Heimweg. Andere liessen das Ehrenmitgliedertreffen 2024 mit einem gemütlichen Jass ausklingen. Dem Vernehmen nach traten die letzten erst gegen 22.00 Uhr den Heimweg an.